

ANTRAG

Antragsteller:

Stadtteilausschuss Weststadt

Datum:

25.02.2019

Antrag:

- Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Weststadt
- Parkraummanagement Weststadt
 - Radroutenkonzept - Radroute 3a und 3b
 - Sperrung des Muldenäckerwegs für Fahrzeuge
 - Verlängerung der Eisenbahnstraße
 - Gewerbepark Waldäcker 3 / Frommannkaserne
 - Stadtteilbeauftragte/er
 - Bushaltestelle Weimarer Straße stadteinwärts
 - Glasfaserkabel - Zeitplan

Bezug SEK:

Anlage:

Umsetzung Radroutenkonzept 3a und 3b

Antragstext:

1. Parkraummanagement Weststadt

- Der Stadtteilausschuss fordert, dass das Parkraummanagement für die Weststadt unverzüglich und ohne Rücksicht auf die hemmende Digitalisierungskomponente umgesetzt wird. Falls sinnvoll, kann die Digitalisierung gerne anschließend aufgesetzt werden.

2. Radroutenkonzept – Radroute 3a und 3b

- Der Stadtteilausschuss fordert die zügige Planung und Umsetzung der Radrouten 3a und 3b.
- Vor der Detailplanung und Umsetzung der Teilstücke, die sich erst mit einem entfernten Zeithorizont realisieren lassen, fordert der Stadtteilausschuss die sofortige Umsetzung (noch im Jahr 2019) eines Schulradweges zum Bildungszentrum West.

3. Sperrung des Muldenäckerwegs für Fahrzeuge

4. Keine Verlängerung der Eisenbahnstraße

- Eine Verlängerung der Eisenbahnstraße bis Kornwestheim würde bedeuten: a) Schließung des Kinderspielplatzes, b) Aufgabe des Industriegleises für Lotter und des Umschlagplatzes der Bahn, c) Schließung der Kleingartenanlage und Rodung des Wäldchens und d) Eröffnung eines Schleichwegs bzw. Abkürzung für den LKW-Verkehr, der derzeit vom BAB-Anschluss Ludwigsburg-Süd über die L1110 ins Industriegebiet Kornwestheim geleitet wird. Die LKWs würden dann die Route über die Schwieberdinger Straße in die Eisenbahnstraße nehmen, um etwas kürzer ins Gewerbegebiet Kornwestheim Nord zu gelangen. Der Stadtteilausschuss spricht sich strikt gegen diese Planung aus.

5. Gewerbepark Waldäcker 3 / Frommannkaserne

- Im für das künftige Gewerbegebiet vorgesehenen Bebauungsplan muss ein 10 bis 15 Meter breiter Streifen entlang der Schwieberdinger Straße und der Schlieffenstraße als unüberbaubare Fläche festgesetzt werden. Ziel dieser Festsetzung soll der Erhalt der vorhandenen Bäume und die Optimierung der Pflanz- und Lebensbedingungen für die neu zu setzenden Bäume und Sträucher sein. Dieser Streifen ist zur Vervollständigung des „Grünen Rings“ unerlässlich.

6. Stadtteilbeauftragte/er

- Konnte die Stelle des/der Stadtteilbeauftragten Weststadt inzwischen besetzt werden?

7. Bushaltestelle Weimarer Straße stadteinwärts

- Zeitnahe Aufstellung einer Sitzbank

8. Glasfaserkabel – Zeitplan

- Erläuterung des Begriffs Clusterausbau
- Was wird die Stadt in naher Zukunft unternehmen, um flächendeckend einen zukunftsfähigen Internetzugang in der Weststadt zu garantieren?

Unterschriften:

Dr. Hans Ulrich Jordan

Verteiler: DI, DII, DIII, DIV, GSGR, FB 20, FB 32, FB 48, FB 60, FB 61, FB 63, FB 67, SWLB

Federführung:

Geschäftsstelle Gemeinderat

| Beratungsfolge | Sitzungsdatum | Sitzungsart |
|------------------------------|----------------------|--------------------|
| Stadtteilausschuss Weststadt | 27.03.2019 | ÖFFENTLICH |